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本报讯 1月 10日上午，安庆经
开区重点企业招聘会——师宗县专
场在云南省曲靖市师宗县火热开场，
这是安庆经开区首次组织企业在外
省举办现场招聘会，为春节后复工复
产储备招工。

安庆经开区大力开展“双招双
引”，吸引福田雷萨、美的威灵、
丰 元 锂 能 等 一 大 批 优 质 企 业 落
户。产业和企业的发展离不开人
力资源要素支撑。“随着产业集聚
发展和新招引企业相继投产，企
业的用工需求也井喷式增长，本
地的人力资源已远远不能满足产
业和企业发展需求。”安庆经开区
人社局局长潘宏介绍，为保障企

业用工需求，安庆经开区充分发
掘省外人力资源，先后在云南、
贵州、山西等地设立人力资源工
作站，依托当地人社部门和人力
资源机构常态化开展劳务协作。
2022年以来，跨省劳务协作已为安
庆经开区输送务工人员近千人，有
效弥补了当地企业用工缺口。

潘宏说，春节前招聘会持续到 1
月15日，春节后招聘会计划在1月29
日至2月5日继续举办，全力以赴帮
助企业储备人力资源。
（全媒体记者 江露露 通讯员 方蕾）

用好“朋友圈” 架起“招工桥”

安庆经开区跨省劳务协作
保障企业用工需求

本报讯 1月 15日下午，省政协十
三届一次会议举行分组会议。市委书
记张祥安在中共界别参加会议并发
言。市政协主席章松参加中共界别分
组会议。市领导徐雄、朱菊云、杨
林、程秋月、王晓辉、程玉梅，安庆
经开区管委会主任张剑及住安庆省政
协委员分别参加所在界别分组会议。

分组会议现场气氛热烈，委员们

紧紧围绕学习贯彻中共二十大精神及
省委十一届四次全会部署，结合省政
府工作报告、省政协常委会工作报
告，就如何发挥委员主体作用、做好
新时代人民政协工作等内容开展深入
讨论。张祥安在发言时指出，省政协
常委会工作报告政治站位高、内容全
面、亮点纷呈，系统展示了省政协过
去五年在汇聚力量、议政建言、服务

大局等各项工作中的担当作为，是一
个旗帜鲜明、实事求是、团结鼓劲的
报告，完全赞同省政协常委会工作报
告和提案工作情况报告，将围绕政治
监督、民主协商、参政议政，认真履
行好政协委员职责，为新时代政协事
业高质量发展和现代化美好安徽建设
作出应有的贡献。

章松在发言时表示，省政协常委

会工作报告对加强委员履职能力建设
等提出了明确要求，为下一步工作指
明了方向。市政协将按照中央、全国
政协及省委、省政协的要求，借鉴兄
弟政协有益经验，进一步发挥委员主
体作用，着力补短板、强弱项、固底
板、扬优势，加强和改进市县政协工
作，为高质量发展贡献政协力量。
（全媒体记者 白萍 通讯员 姚远）

省政协十三届一次会议举行分组会议
张祥安章松出席

本报讯 1月 14日上午，省长王清
宪来到省十四届人大一次会议安庆市
代表团，与代表们一起审议省政府工
作报告。省政府秘书长潘朝晖，省委
组织部副部长、省委老干部局局长夏
小飞出席会议。市长张君毅发言，市
人大常委会主任周东明主持会议。

会场气氛热烈。刘存磊、陈金
涛、吴婷、金玉、吴美莲、张洪瑜等
代表先后发言，大家一致认为，省政
府工作报告总结成绩实事求是，确定
目标切实可行，部署工作精准有力，
是凝心聚力、提振信心、催人奋进的
好报告。审议中，代表们积极建言献
策。与代表们深入交流后，王清宪表
示，将认真研究吸纳大家的意见建
议，扎实做好省政府各项工作。

王清宪指出，安庆人文积淀深
厚、地理区位优越、生态环境良好，

要充分发挥优势、把握机遇，坚持开
放思维、创新思维，在更大坐标找准
定位，在更大范围配置资源，走好高

质量发展新路子。他强调，要聚焦主
导产业，加快集群式发展，推动数字
经济与实体经济深度融合、创新链产

业链资金链人才链深度融合。要把握
构建新发展格局的战略机遇，着力打
造物流枢纽、开放高地，增强人才、
技术、资本集聚能力。要用好用足长
江这个重要文化符号，在城市功能品
质活力提升中注入更多文化元素，展
现安庆“江城”的独特魅力。

张君毅在发言时表示，省政府工
作报告站位高、接地气、有温度，回
顾过去五年和2022年的发展成就令人
振奋，愿景谋划登高望远，目标明
确、思路清晰、举措务实。全市上下
将认真学习领会报告精神和王清宪省
长的讲话精神，按照省委、省政府部
署要求，以创新开放改革的作风狠抓
落实，推动安庆各项工作再上新台
阶，为加快建设现代化美好安徽作出
新的更大贡献。

（全媒体记者 汪迎庆）

王清宪在参加安庆市代表团审议时强调

发挥优势创新思维找准定位
走 好 高 质 量 发 展 新 路 子

潘朝晖夏小飞出席 张君毅发言 周东明主持

本报讯 1月12日，记者从安庆市
商务局获悉，我市重要产品追溯管理
平台项目已正式上线运行。今后市民
只需用手机扫一扫二维码，即可了解
所购买商品的溯源信息。

截至目前，安庆市重要产品追溯
管理平台累计备案 18 个流通节点企
业、123 个经营主体，涉及批发市
场、连锁超市、农贸市场、团体采
购 单 位 、 特 色 产 品 企 业 等 5 类 单
位，累计归集追溯信息 69 万余条，
其中批发市场 7452 条、超市 87580

条、团购 3449 条，消费者累计扫码
1448人次。

近年来，安庆市委市政府高度重
视食品安全工作，认真落实国家、
省追溯管理平台应用工作部署，始
终将重要产品追溯体系建设作为一
项重要民生工程来抓。市政府立足
我市实际，出台 《关于加快推进重
要产品追溯体系建设的实施意见》，
统筹安排 266.3 万元专项资金。通过
深入调研和缜密规划设计，明确由
安庆市商务局作为牵头单位，稳步

推进安庆市重要产品追溯体系建设
工作。该项目于 2022 年 8 月完成公
开招标后开始建设，目前已与省级
追溯平台完成对接。

安庆市重要产品追溯管理平台将
与人民群众生活密切相关的食用农产
品、食品、药品、农业生产资料、
特种设备、危险品、稀土产品等7大
类重要产品纳入追溯体系建设，按
照统一的信息采集标准和数据传输
协议，开发6大类产品系统接口与安
徽省重要产品追溯平台、一体化政

务平台皖事通、城市大脑、智慧农
贸实现对接。该平台的建成有力保
障了全市人民群众消费安全和食品
安全，是惠民生、促消费、稳增长
的重要举措，对推动流通转型升级
和创新发展，营造良好消费环境，
促进消费升级具有重大意义。今后
市民可通过门户网站、扫描节点企
业的商品二维码查看安庆重要产品相
关信息，实现重要产品“来源可追
溯、去向可查证、责任可追究”。

（史淑媛 张俊）

保障市民消费安全和食品安全

安庆建成重要产品追溯管理平台

新华社北京 1 月 15 日电 1 月 16
日出版的第2期《求是》杂志将发表中
共中央总书记、国家主席、中央军委主
席习近平的重要文章《在二十届中央政
治局第一次集体学习时的讲话》。

文章强调，学习宣传贯彻党的二十
大精神是当前和今后一个时期全党全
国的首要政治任务。党的二十大在政治
上、理论上、实践上取得了一系列重大

成果。中央政治局要带头抓好全党全国
学习宣传贯彻党的二十大精神，推动党
的二十大精神广泛深入为广大干部群
众所了解和掌握。每当党中央作出重大
决策部署，我们就号召全党同志加强学
习，以统一全党思想和行动，汇聚起攻
坚克难、团结奋进的强大力量。这是党
的一条成功经验。

文章指出，要在全面学习上下功

夫。只有全面、系统、深入学习，才能完
整、准确、全面领会党的二十大精神，
对是什么、干什么、怎么干了然于胸，
为贯彻落实打下坚实基础。首先要读原
文、悟原理。要原原本本学习党的二十
大报告，同时要把学习报告同学习大会
系列讲话和相关文件结合起来，同学习
党的十八大报告、十九大报告精神结合
起来，联系着学。 （下转第四版）

《求是》杂志发表习近平总书记重要文章

在二十届中央政治局第一次集体学习时的讲话

本报讯 政策一站通、诉求一
键提、服务一网汇……1月13日，安
庆市为企业提供政策兑现综合服务
的惠企通平台正式上线运营。

惠企通平台汇集了市本级和各
县 （市、区） 市场主体适用的所有
惠企政策，对政策内容、办理指南
和流程等动态优化更新，企业可随
时随地登录平台，查询与企业契合
的扶持政策，并进行兑现申报，实
现企业申报、部门审核、预警筛查
和资金兑付的线上“一网通办”。

平台设置在建项目管理、项目台
账、项目进度预警、重大项目档案、

帮代办问题反馈、项目红黄牌预警等
功能，为大项目提供全生命周期跟踪
服务，实时掌握项目推进进度，助力
项目早建成、早投产、早达效。平台
还与省创优营商环境为企服务平台对
接，对省办留言、市办留言、联系包
保数据进行汇总、统计、分析，通过
数据看板展示企业诉求问题办理状
态、办理次数、办结率等数据，加强
全市各单位对企业诉求问题办理情况
的监督。下一步，我市将不断丰富平
台内容、强化平台应用，将其打造成
为深受企业欢迎的“一站式”线上服
务平台。 （余永生 江玉娣）

政策一站通 诉求一键提 服务一网汇

惠企通平台上线运营

在迎江区宜城路街道吴樾社区文
化活动室，演员们载歌载舞迎新春（1月
11 日摄）。当日，该社区举办喜迎新春
文艺汇演，进一步丰富了辖区群众的精
神文化生活，提升了基层党组织的凝聚
力，展现了社区上下干事创业、再创辉
煌的精神风貌。

全媒体记者 江胜
通讯员 潘家凤 摄

载歌载舞迎新春
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本报讯 1月15日上午，省十四届人大
一次会议安庆市代表团举行代表团会议，
审议省人大常委会工作报告和省高级人民
法院、省人民检察院工作报告。市委书记
张祥安主持会议。省委组织部副部长、省
委老干部局局长夏小飞，市领导张君毅、
周东明、耿延强参加。

张祥安在发言时指出，三份报告旗帜
鲜明、主题突出，内容详实、文风朴
实，全面展示了习近平法治思想在安徽
的实践成果，生动体现了全过程人民民
主理念，都是紧跟核心、紧扣中心、紧
贴民心的好报告。过去五年，省人大常
委会、省“两院”紧紧围绕省委中心
工作，全面履行宪法和法律赋予的职
责，在助推发展、维护平安、厉行法
治、造福民生等方面做了大量卓有成
效的工作，取得了很多振奋人心的成
绩，为现代化美好安徽建设作出了重
要贡献。下一步，我们要坚持以习近
平新时代中国特色社会主义思想为指
导，全面贯彻落实党的二十大精神，紧
紧围绕省“两会”确定的目标任务锐意进
取、奋力拼搏，把安庆的人大、“两院”
工作做得更好。

张祥安强调，人大代表不仅是一份荣
誉，更是一份责任，各位代表要充分认识
肩负的神圣职责和庄严使命，讲政治、顾
大局、守纪律、做模范，认真履职尽责，
严守会议纪律，确保高质量完成大会各项
任务。

审议中，夏小飞、周东明、夏月星、
耿延强、何斌、李木林、吴海宏、陈
宏、吴曙、刘存磊、陈凤莲、崔爱国等
代表踊跃发言，大家认真审议省人大常
委会和省“两院”工作报告，并结合工
作实际，围绕发展全过程人民民主、加
强重点领域立法、加大“放管服”改革
监督力度、提高审判质效、打击电信网络
诈骗犯罪、发挥检察机关公益诉讼效能等
方面提出意见建议。

又讯 1月15日下午和晚上，省十四届
人大一次会议安庆市代表团举行分组会
议，继续审议省人大常委会工作报告和省
高级人民法院、省人民检察院工作报告，酝酿各项候选人名单草案和省十四届
人大各专门委员会组成人员人选名单草案。 （全媒体记者 汪迎庆）
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